

El Ministerio Federal de Obras Públicas, J.E. Dubé declaró que los edificios del Gobierno de Canadá no seran ya más "austeros e impresionantes, sino que se adaptarán a sus alrededores, siendo alegres y atractivos y formando parte de la atmósfera del lugar al que sirven".

Relaciones diplomáticas con países árabes

El Secretario de Estado para Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp, anunció este mes que Canadá y Bahrein, Omán, Qatar y la Unión de Emiratos Arabes establecerían relaciones diplomáticas. El Sr. James George, actual embajador en Irán y Kuwait, con residencia en Teherán, presentará sus cartas credenciales como primer Embajador de Canadá ante estos estados.

Repatriación de refugiados

Canadá ha apoyado la evacuación aérea internacional auspiciada por las Naciones Unidas de refugiados paquistanís y bengalíes, mediante la asignación de \$1.000.000 para ayudar a cubrir los costos de apoyo temporal (albergue, medicinas y alimentos) y aviones. Se calcula que para fines de mes se repatriarán a 200.000 personas, a un costo calculado en \$14.000.000. Otros países, incluyendo Estados Uni-

dos, la Unión Soviética y Gran Bretaña suministrarán fondos o aviones para la evacuación aérea preparada por el Alto Comisario de las Naciones Unidas para Refugiados.

Ingresos familiares

De acuerdo con el censo de 1971 de Estadística Canadá, casi el 25% de las 5.076.090 familias de Canadá tenían, en 1970, ingresos entre \$10.000 y 15 mil dólares y casi el 23% menos de 5 mil. Más del 38% tenían ingresos entre \$5.000 y \$10.000 y casi el 14% \$15.000 ó más.

La información recolectada en el censo de 1971 mostraba que el promedio nacional de ingresos familiares de 1970 ascendía a \$9.600. Solamente el Yukón, con un promedio de \$11.194, Ontario con \$10.661 y la Colombia Británica con \$10.019 superaban la media nacional.

El promedio era de \$9.475 en Alberta, \$9.260 en Quebec, \$8.646 en Manitoba, \$8.449 en los Territorios del Noroeste, \$7.858 en Nueva Escocia,